Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 49 m2
Référence 10654
Prix 221 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co-exclusivité : au premier étage d'un immeuble avec ascenseur, cet appartement
de 50 m? est a vendre a antibes-juan les pins (06600). Il propose une chambre
avec placard, un spacieux séjour et une cuisine américaine équipé. Vous y
trouverez également une salle de bain avec baignoire et des wc séparés. De plus, il
dispose d'un balcon de 7 m?2 et d'une cave. Le chauffage est collectif. [déalement
situé, I'appartement se trouve a 8 minutes a pied de la gare de juan les pins, a 10
minutes a pied des plages du ponteil et du colombier, a 2 minutes du lycé jacques

audibert, et a proximité de ...

Co-exclusive: on the 1st floor of a building with an elevator: a 50 m? apartment for
sale in antibes-juan les pins (06600). It features a bedroom with a closet, a large
living room, and an open-plan kitchen. It also includes a bathroom with a bathtub
and separate wc. Additionally, it benefits from a 7 m? balcony and a cellar. Heating
is communal. The apartment is ideally located with juan les pins train station 8
minutes away on foot, ponteil beach and colombier beach 10 minutes away on
foot, jacques audibert high school 2 minutes away, as well as a nursery, pharmacy,

restaurants, bakeries, ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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